



SOLIDARIDAD CON LA PROVINCIA DE
TIERRA DEL FUEGO A. E. I. A. S.

La Federación Argentina de Colegios de Abogados (FACA), a través de su Comisión de Derecho Ambiental expresa su gran preocupación por el estado de situación del incendio forestal de público conocimiento que se encuentra activo en la reserva de la provincia de Tierra del Fuego A.E.I.A.S. “Corazón de la Isla”, ubicada en inmediaciones de la ciudad de Tolhuin, desde el día 30 de noviembre y con avances diarios muy significativos.

Instamos a la rápida investigación y deslinde de responsabilidades del accionar humano que habría originado esta catástrofe ambiental con pérdidas invaluable de biodiversidad.

La FACA se solidariza y hace llegar su apoyo a los colegas de los Colegios Públicos de Abogados de Ushuaia y de Río Grande, del Instituto de Derecho Ambiental del Colegio Público de Abogados de Ushuaia, a las personas e instituciones afectadas a esta lamentable emergencia forestal y a la ciudadanía de la provincia afectada con tanto dolor.

Comisión de Derecho Ambiental de la Federación Argentina de Colegios de Abogados.

5 de diciembre de 2022.-

Dra. Diana Moralejo	Dra. Beatriz Domingorena	Dr. Hernán Asensio Fernandez	Dra. Nadia Coleclough
Directora	Secretaria	Prosecretario	Secretaria de Acta

COMISIÓN DE DERECHO AMBIENTAL FACA